

Hacia la Acreditación Institucional

Edición 9

Estás a tiempo de responder la Gran Encuesta de Autoevaluación

Esta Encuesta se desarrolla en el marco de la autoevaluación con fines de acreditación institucional, un proceso participativo en el que las opiniones de nuestros estudiantes, profesores, directivos y administrativos son insumos fundamentales.

Hacerlo es muy fácil: en tu correo institucional tienes un mensaje indicando a cuál encuesta debes acceder. Una vez lo abras, haz lo siguiente:

- 1. Haz clic en la imagen o enlace que te aparezca.
- 2. Diligencia la encuesta que te corresponde.

¡Juntos caminamos la ruta de la autoevaluación!

La autoevaluación institucional con fines de acreditación avanza de manera satisfactoria a través del trabajo articulado de los equipos de factor, quienes trabajan en la construcción de la información y la documentación necesaria.



"El trabajo evidenciado dentro del Factor 4 Procesos Académicos ha sido una oportunidad de autorreconocimiento, que nos ha invitado a navegar al interior de nuestra Institución para conocerla al detalle, evidenciar los aspectos que a veces se vuelven imperceptibles, pero que enuncian esa identidad en los procesos académicos. Hemos logrado debatir, construir y reflexionar sobre los asuntos concernientes al Factor. El compromiso es continuar construyendo de manera articulada. Seguir aprendiendo de cada proceso, nutrir de conocimiento y buenas prácticas el hacer académico y dejar una memoria viva del día a día que hace posible lo que somos y lo que seremos como Institución".

"La dinámica de construcción desde el trabajo colaborativo es positiva, es el deber ser de los procesos de autoevaluación. En el Factor 2 Estudiantes, los tiempos para comprender y asociar las normas se han hecho muy lentos porque lo heterogéneo de los grupos conlleva a múltiples interpretaciones. Seguimos trabajando para la aproximación al ideal del Proyecto Educativo Institucional, identificando las políticas, los programas estratégicos, proyectos del plan de desarrollo, las acciones y cavidades que promueven el cumplimiento de los postulados misionales. El equipo se ha mostrado dispuesto a participar de forma propositiva. Cada uno, desde la experiencia, proporcionamos información muy valiosa para el proceso, nos hemos disfrutado cada encuentro sincrónico".





Jornada de avances

Este encuentro, liderado por el rector, Juan Pablo Arboleda Gaviria y el equipo de Acreditación Institucional, contó con la activa participación de los líderes y algunos representantes de los equipos de factor.

Los asistentes conocieron los principales avances de la ruta de autoevaluación institucional y participaron en el conversatorio sobre los resultados de la ponderación, un ejercicio de construcción colectiva realizado en días pasados por todos los equipos de factor.

El dato:

¿Qué tipos de Acreditación existen?

La acreditación en alta calidad puede ser otorgada a programas académicos y a instituciones.

Ingresa a nuestro Michosilio y conoce más sobre los lineamientos de Acreditación Institucional





Oficina Asesora de Comunicaciones

